MC2 présente son expertise globale au service de la fiabilité des laboratoires lors de FORUM LABO 2026
Aubière, France 
À l’occasion de Forum Labo 2026 Lyon, MC2, filiale du groupe DUTSCHER et partenaire historique des environnements scientifiques, mettra en lumière ses solutions complètes dédiées à la maîtrise de la performance des équipements de laboratoire - et dévoilera en exclusivité une nouveauté attendue, spécialement conçue pour répondre aux enjeux de fiabilité instrumentale. Plus d’informations seront révélées sur le salon.
Depuis plus de 30 ans, MC2 accompagne les professionnels grâce à une offre intégrée alliant métrologie, maintenance, formation et surveillance. Avec plus de 100 collaborateurs répartis dans toute la France, l’entreprise délivre un service de proximité, réactif et conçu pour répondre aux exigences critiques des laboratoires : qualité, sécurité, conformité et fiabilité des résultats.
Sur son stand, MC2 présentera ses services innovants développés pour aider les laboratoires à optimiser leurs équipements, sécuriser leurs process et renforcer la maîtrise de leurs risques. L’équipe MC2 sera également disponible pour échanger sur les enjeux actuels de la fiabilité instrumentale et les solutions permettant de garantir les meilleurs résultats.
« Notre engagement est simple : offrir aux laboratoires plus de confiance dans leurs résultats. À Forum Labo 2026, nous souhaitons montrer comment notre expertise technique et notre accompagnement sur mesure contribuent réellement à leur performance quotidienne », souligne la direction de MC2.
En s’appuyant sur la puissance du groupe DUTSCHER, leader de la distribution pour laboratoires, MC2 consolide sa position comme acteur de référence en services techniques et opérationnels pour les environnements scientifiques et industriels.

À propos de MC2
MC2 propose des solutions complètes pour garantir la fiabilité des équipements de laboratoire : métrologie, maintenance, formation, surveillance et gestion de parc matériel. Basée à Aubière (à côté de Clermont-Ferrand), l’entreprise intervient nationalement au plus près de ses clients grâce à ses équipes locales implantées directement en région, assurant proximité et réactivité.
Notre engagement : Plus de confiance dans vos résultats.
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MC2 Showcases Its Comprehensive Expertise in Laboratory Reliability at FORUM LABO 2026
Aubière, France —
At Forum Labo 2026 Lyon, MC2, a subsidiary of the DUTSCHER Group and a long-standing partner to scientific environments, will highlight its comprehensive solutions dedicated to mastering laboratory equipment performance — and will unveil an exclusive new innovation, specially designed to address key challenges in instrument reliability. More details will be revealed during the event.
For over 30 years, MC2 has supported professionals with an integrated offering combining metrology, maintenance, training and monitoring. With more than 100 team members located throughout France, the company delivers responsive, local support designed to meet laboratories’ critical requirements for quality, safety, compliance and result reliability.
At its booth, MC2 will present its innovative services developed to help laboratories optimize their equipment, secure their processes and strengthen risk control. The MC2 team will also be available to discuss the current challenges of instrument reliability and the solutions that ensure the best possible results.
“Our commitment is simple: to give laboratories greater confidence in their results. At Forum Labo 2026, we aim to show how our technical expertise and tailored support truly contribute to daily performance,” says the MC2 management team.
By leveraging the strength of the DUTSCHER Group, a leading distributor for laboratories, MC2 reinforces its position as a key provider of technical and operational services for scientific and industrial environments.

About MC2
MC2 provides comprehensive solutions to ensure the reliability of laboratory equipment: metrology, maintenance, training, monitoring and full equipment fleet management. Based in Aubière (near Clermont-Ferrand), the company operates nationwide thanks to its local teams directly embedded in the regions, ensuring proximity and responsiveness.
Our commitment: More confidence in your results.
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